



RIB-ROOF Metalldachsystem
RIB-ROOF Metal Roofing System

Material
Material

Fläche
Area

RIB-ROOF Evolution
RIB-ROOF Evolution

Stahl 500/500, beschichtet, tN = 0,63 mm
steel 500/500, coated, tN = 0,63 mm

22.000 m² Dach
22,000 sqm roof

2017 Ion-Oblemenco-Stadion

Rumänien Das Ion Oblemenco Stadion im rumänischen Craiova, ist die Heimat des Fußball Erstligisten CS Universitatea Craiova. Extrem modern ist das heimische Rund, das mit 30.900 Plätzen im November 2017 eröffnet wurde. Insgesamt ca. 22.000 m² Quadratmeter beschichtete RIB-ROOF Stahlprofilbahnen sind passgenau und projektbezogen für den Stadionneubau produziert worden. Zambelli lieferte die erforderliche Technik in Form von verschiedenen Rollformern auf die Baustelle nach Craiova/Rumänien. Um die Metalldachbahnen für diese außergewöhnliche Dachform passgenau in den benötigten Wechselradien zu bombieren, stellte der Hersteller dem Verarbeiter auch eine mobile Bombieranlage vor Ort zur Verfügung.

Ion-Oblemenco-Stadium

The Ion Oblemenco Stadium in the Romanian city Craiova is home of the first-league club CS Universitatea Craiova. The extremely modern stadium opened in November 2017 and provides seats for up to 30,900 fans.

Altogether, 22,000 square-meters RIB-ROOF profiled steel sheets were exactly fitted and produced for the creation of a new stadium. Zambelli supplied the required technology in the form of various roll formers to the construction site in Craiova/Romania. In order to curve the profiled roof sheets exactly into the necessary extraordinary shape of the stadium, the producer provided the workers with mobile curving systems at the building site.

Architekt
Architect

Dico și Tigănaș, Rumänien

Generalunternehmer
General contractor

S.C. CON-A S.R.L., Rumänien

RIB-ROOF Fachverleger
RIB-ROOF specialized contractor

S.C. CON-A S.R.L., Rumänien

Bauherr
Building owner

SC Compania Nationala de Investitii SA, Rumänien



Zambelli RIB-ROOF GmbH & Co. KG
Hans-Sachs-Straße 3 + 5
94569 Stephansposching
GERMANY

phone +49 99 31 8 95 90 - 0
fax +49 99 31 8 95 90 - 49
e-mail rib-roof@zambelli.de
www.zambelli.com

zambelli

EINFACH FUNKTIONELL BEDACHT